

## **PRESSEMITTEILUNG**

Verteiler: Rheinische Post

NRZ

Niederrhein Nachrichten

Klever Wochenblatt Antenne Niederrhein

## Partnerschaft vor Ort: Stadtwerke Kleve und Hochschule Rhein-Waal

Seit vielen Jahren besteht zwischen den Stadtwerken Kleve und der Hochschule Rhein-Waal eine erfolgreiche Zusammenarbeit.

Im Herbst hat die Hochschule erneut eine europaweite Ausschreibung zur Gasbelieferung für die Jahre 2020 und 2021 durchgeführt. Nachdem die Stadtwerke Kleve wiederum das leistungsstärkste Angebot unterbreitet haben, wird die Belieferung des Hochschulstandorts, die seit der Eröffnung im Jahr 2012 ununterbrochen durch die Stadtwerke Kleve erfolgt, weiter fortgesetzt.

"Bei der Vergabe eines Auftragsvolumens dieser Größenordnung sind wir zu einer europaweiten Ausschreibung verpflichtet. Hierdurch ist der Wettbewerbsdruck sehr groß. Dass die Stadtwerke Kleve erneut den Zuschlag erhalten, ist ein Beweis für die Stärke unserer Region", sagt Michael Strotkemper, Kanzler der Hochschule Rhein-Waal.

Claudia Dercks, Geschäftsführerin der Stadtwerke Kleve: "Wir freuen uns sehr, die partnerschaftliche und gute Zusammenarbeit – in unmittelbarer Nachbarschaft – weiter fortsetzen zu dürfen."



Freuen sich auf die weitere Zusammenarbeit: Michael Strotkemper, der Kanzler der Hochschule, die Geschäftsführerin der Stadtwerke Kleve, Claudia Dercks, und Nicole Burke, Leiterin des Dezernats Ressourcen an der Hochschule Rhein-Waal (v.l.n.r.).